
Pièces 4 Pièces

Superficie 141 m²

Référence 7634223

Prix 2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Co-exclusivite . Situé en plein Cœur du quartier résidentiel de la californie, au sein

d'une prestigieuse résidence, exceptionnel et rare penthouse 4/5 pièces de 140,87

m² loi carrez s'ouvrant sur la Méditerrané et bénéficiant d'une vue spectaculaire sur

les îles de Lérins en passant du cap d'antibes à la baie de cannes et de la pointe

palm  beach  aux  merveilleux  couchers  de  soleil  sur  les  montagnes  de  l'estérel,

comme une carte postale…en duplex, dans un style résolument contemporain, aux

prestations  et  finitions  de  grande  qualité,  il  est  composé  d'un  hall  d'entré,  un

double séjour + salle à ...

Co-exclusivity . Located in the heart of the residential area of la californie, in a very

prestigious residence, exceptional and rare 4/5 room penthouse of 140.87 sqm loi

carrez  opening  onto  the  mediterranean  and  enjoying  a  spectacular  view  of  the

Lérins islands from cap d'antibes to the bay of cannes and from palm beach point

to the wonderful sunsets over the esterel mountains, like a postcard... In duplex, in

a resolutely contemporary style, with high quality services and finishes, it consists of

an entrance hall, a double living room + dining room, a large south-facing terrace of

20 sqm, a ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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